



# Dandim 0824/Jember Gelar Silaturahmi Dengan Komponen Masyarakat dan Santunan Anak Yatim

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Apr 19, 2023 - 19:12



JEMBER – Bertempat di Aula PB Sudirman Kodim 0824/Jember Dandim 0824/Jember didampingi Kasdim dan Perwira Staf menggelar Silaturahmi dengan Komponen Masyarakat dan memberikan santunan anak yatim, pada Rabu 19/04/2023.



Acara dihadiri oleh sekitar 100 orang terdiri dari tokoh agama, tokoh masyarakat dan anak yatim serta yatim piatu, dengan koordinator pelaksana Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kapten Arm Hendra Faizar.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan terima kasih kepada segenap undangan yang hadir dan adik-adik, dibulan yang penuh berkah ini kita bersilaturahmi dengan komponen masyarakat dan anak yatim, disamping semata-mata sebagai kewajiban umat yang harus bermanfaat bagi masyarakat disekitarnya, m juga dalam memantapkan kebersamaan, persatuan dan kesatuan TNI dengan komponen masyarakat.



Sekaligus kita memberikan santunan bagi adik-adik kita ini, semoga sedikit meringankan bebannya dan barokahnya memberikan kelancaran dan keselamatan kita, Prajurit Kodim 0824/Jember dalam menjalankan tugas-tugas



kewilayahan. Ujar Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya sambutan dari perwakilan komponen masyarakat yang diwakili oleh Eko S, yang pada intinya atas nama tokoh agama dan tokoh masyarakat kami menyampaikan terima kasih atas undangannya ini, sungguh silaturahmi seperti ini sangat dianjurkan dalam agama Islam, apalagi dibulan Ramadhan yang penuh berkah ini.



Pada kesempatan ini saya sangat apresiasi dan mendukung kegiatan-kegiatan yang telah dilakukan TNI melalui Kodim 0824/Jember ini, yang banyak membantu masyarakat dan ini harus terus dilakukan dalam memelihara kemanunggalan TNI-Rakyat. Jelas Eko S.

Acara dilanjutkan dengan pemberian satuna kepada adik-adik yatim dan yatim piatu, pembagian paket sembako dan lain-lain oleh Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)